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最近の主な活動          

わが国の経済情勢は、昨年の世界同時不況の影響を受

け、引き続き大変厳しい状況にあります。相模原市にお

いても例外ではなく、製造業をはじめ、建設業、運輸業、

卸売・小売業など、様々な業種に影響が及んでおります。

このため、市では今年１月、私を本部長とする「相模

原市緊急経済対策本部」を立ち上げ、第 1次と第 2次の

緊急経済対策として、融資枠の拡大や公共事業の早期発

注などの対策を矢継ぎ早に実施し、中小企業対策を強力

に推進してまいりました。  

今後とも市内の経済

状況を改善していく

には、中小企業の活

性化が不可欠ですの

で、中心市街地の活

性化を図るサポート

対策や第 3次緊急経

済対策など、皆様に

効果を実感していた

だける施策を実施していきたいと考えております。 

コラム What’ｓ New    
先日、「ハートフルメンタルヘルス詩画展」という、詩

と絵画の展示会に行ってきました。詩を書いたのは、精

神障害者仲間の会「あしたば会」の皆さん。そしてこの

詩をモチーフに、市内の画家の皆さんに絵を描いていた

だき、共同作品として展示されていました。 

詩を読ませていただいて感銘を受けたのは、皆さんが

実に前向きに生きておられることでした。中には、 

ご自分の親御さんを目の前で亡くし、心に深い傷を負っ

た方もおられるのですが、どの詩から

も「命を大切に、自分を大切に生きて

いこう」という気持ちがあふれている

のです。一緒に展示されている絵も、

詩の雰囲気を大変よく表現しており、

心が洗われるような経験をさせてもら

いました。 

政策、提言・・・Ｑ＆Ａ 

Ｑ：相模原市の歴史を考えるとき・・相模原市は

近代・現代で考えると県内でも比較的新しい市の一

つで、名簿順位も一番後ろに記載されていることが

多く見られますが、歴史的に見るとどうなのでしょ

うか？ 再発見は？ 

Ａ：相模原市の歴史を探訪すると、日本国内で教

科書にも記載されている二つの内の一つで旧石器

時代の遺跡として有名な田名向原遺跡があります。

田名向原遺跡は平成11年から発掘調査が行われ、旧

石器時代の住居状遺構や石器製作跡などが発見さ

れました。学習館では田名向原遺跡で発見された我

が国最古といわれる約2万年前の住居状遺構を中心

に旧石器時代の生活環境を模型・映像などでイメー

ジすることができます。この様に、古代から考える

と相模原は全国に誇れるものがあり、自信を持って

頂きたいと思います。また、相模原市立博物館では

旧石器時代～縄文時代～古墳時代～奈良・平安時代

～現代までの資料が展示されています。この博物館

は、県内で有数の総合博物館で近隣の市町村の方も

多く来館しています。さらに、プラネタリウムも県

内最大級で夜空を観察し星の誕生から地球の誕生

を想像する為にも、是非見学に来て頂きたいと思い

ます。お隣の宇宙研究所相模原キャンパスも見学

できます。まだまだ、相模原はたくさん誇れるもの

がありますので、相模原探訪の機会を作って相模原

の再発見をして下さい。よろしくお願い致します。

※次回の政策、提言を求む             

会員紹介（加山としお応援団） 

小山地区後援会長   岸 久夫 

＜提言＞『画期的な都市づくりを望む』 

 さる６月に開催されたあじさい会館で

の政令市説明会に参加し、利点や欠点の説

明を聞いたあと自問自答をしてみた。そし

て、総合的に判断して政令市移行が益々必要であると感じま

した。財政負担が嵩むから止めた方が良いと言う話があるが、

もし成らなくても国・県の予算は逼迫していて、同じく総体

的予算は縮減される方向である。その事より政令市を契機に７０万

都市市民が元気を出し、誇りと謙虚さを持ちながら一丸となって自

立都市を目指すべきであると思います。さらに、もう一つの要望は

区民会議等に於いて地域住民及び市議会議員を交えた協議会を

結成して住民の意見を十分に取り入れ、低い目線からの市政運営

を目指して下さい。将来良かったと思われる施策を望む。 

望めば叶う！早期補給廠返還・小田急延伸の実現！ 
後援会・事務所からのおしらせ♪ ～各地区で着々と・・～ 

◎ 4 月 28 日、 清新地区で定期総会が開催されすべての議案が

可決し、2 年目が順調にスタートしました。 

◎ 5 月 13 日、大野中地区、21 日田名地区でそれぞれ市政報告

会、14 日城山地区で後援会発足準備会が開催されました。   

◎ 5 月 16 日、光が丘地区で、後援会設立総会が開催されまし

た。1 年以上かけてじっくり練り上げ、土台のしっかりした骨太の

後援会ができあがりました。 

※ 定期総会、市政報告会、準備会そして設立総会と事務局スタ

ッフも市長と伺いましたが、どちらも会場いっぱいの大勢の御参

加で超パワフル！皆様からのお力を戴いて市長もさらにパワー

アップしました！ありがとうございました   事務局 山口


